



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### Se desarrolla con gran éxito el Programa de Movilidad Estudiantil 2019-2020

El Programa de Movilidad Estudiantil 2019-2020, que promueve ASPEFAM a través de la **Red Peruana de Movilidad Docente Estudiantil – REPEMIDE**, en el que participan 49 estudiantes de medicina, se viene desarrollando con gran éxito y entusiasmo a través de diferentes sedes en todo el país.

Cabe mencionar que algunas de estas actividades ya han concluido, como es el caso de la **“Pasantía en Patología Quirúrgica asociada a las grandes alturas”**, que se realizó en el **Hospital Nacional Ramiro Prialé** de Huancayo, y que estuvo a cargo de la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Peruana Los Andes.

En esta pasantía participaron las alumnas Paola Oruro Cari, de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa; y Estefani Chanco Tupa, de la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Nacional de San Antonio Abad del Cusco.

En Huancayo también concluyó la **“Pasantía en Interpretación de Electrocardiograma Clínico”**, que ofreció la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Nacional del Centro del Perú – UNCP y que también se realizó en el Hospital Nacional Ramiro Prialé. En esta actividad participaron los estudiantes Edwin Herrera Damiani de la Universidad Católica Santa María, Katyushka Ludeña Sánchez de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa, y Romina Medina Ambulay de la Universidad Nacional de Piura.

Hay que indicar que las restantes pasantías que corresponden al Programa de Movilidad Estudiantil 2019-2020 de ASPEFAM, estarán concluyendo entre los días 26 y 28 de febrero del presente año, permitiendo a los participantes profundizar sus conocimientos en diferentes áreas y especialidades que fortalecerán su formación médica.





# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

